

## Hoy Armada y Carabineros realizarán campeonato de fútbol en apoyo a las Jornadas por la Rehabilitación

**E**n el Club de Leones se realizó la firma de un convenio entre la Armada y Carabineros que permitirá la realización de un campeonato de fútbol interinstitucional, destinado a apoyar las Jornadas por la Rehabilitación en la región de Magallanes. Este evento busca reunir a la comunidad en torno a las Jornadas por la Rehabilitación en Magallanes, cruzada solidaria que busca financiar los centros de rehabilitación en la región.

El encuentro deportivo se realizará hoy a partir de las 17 horas en el Estadio Fiscal Antonio Rispoli Díaz. Bajo el lema "La Fiesta de Todos", el campeonato invita a todos los magallánicos a unirse a esta actividad en apoyo de la obra solidaria, donde la entrada consistirá en un aporte voluntario.

El Club de Leones Cruz del Sur, organizador de las Jornadas por la Rehabilitación, agradeció profundamente el compromiso de la Armada y de Carabineros por su colaboración en esta actividad que promete convertirse en un evento anual en apoyo a los pacientes en proceso de rehabilitación.

Este campeonato no sólo representará una instancia de ca-



En el Club de Leones se realizó la firma de un convenio entre la Armada y Carabineros que permitirá la realización de un campeonato de fútbol interinstitucional.

maradería y sano entretenimiento, sino que simboliza el esfuerzo conjunto de distintas instituciones y de toda la comunidad para brindar respaldo a una causa que impacta directamente en la calidad de vida de los habitantes de la región. El Club de Leones Cruz del Sur llamó a la comunidad a asistir al evento y compartirlo ampliamente en redes sociales para difundir el mensaje solidario que encarna esta actividad.

Las Jornadas por la Rehabi-

litación representan una de las causas más importantes para la comunidad magallánica, permitiendo que cientos de personas en proceso de recuperación accedan a terapias y servicios necesarios para mejorar su calidad de vida. Los aportes voluntarios de quienes asistan al partido contribuirán directamente a financiar los programas y servicios que el Centro de Rehabilitación de Magallanes ofrece a pacientes de todas las edades.

La colaboración entre la Armada de Chile, Carabineros de Chile y el Club de Leones Cruz del Sur demuestra el poder del trabajo conjunto en pos de una meta común. Este partido de fútbol se vislumbra no solo como una competencia deportiva, sino como una muestra de solidaridad y empatía hacia quienes enfrentan desafíos de salud.

La invitación está abierta a toda la comunidad para que se sume a esta noble causa el próximo viernes. /LPA